

# TENDENCIAS EN MIAMI

## Crucero Diamante 2017

11 al 18 de marzo de 2017



# Bienvenido a Miami



## South Beach

Hay una razón por la que South Beach está siempre abarrotada de turistas. En realidad es fantástico, incluso si sirve para reforzar los estereotipos de Miami respecto a los jóvenes, la multitud de personas en bañador junto a las piscinas, los modelos que pasean sobre sus arenas doradas y los patinadores que recorren Ocean Drive. Empiece el día con unos cruasanes recién hechos en el Café Nikki o, si es fin de semana, con el almuerzo con champán que ofrece el club de playa Nikki Beach. Diríjase al norte, a Ocean Drive, y disfrute de un paseo en el que podrá ver a las bronceadas estrellas de la televisión y a las personas con más estilo de Miami en las cafeterías y boutiques de diseño, los bares tipo lounge y los clubes que abren durante todo el día.



## Descubra Cuba en la Pequeña Habana

Es posible que Obama haya limitado en cierto modo las restricciones para viajar a Cuba, pero le resultará mucho más sencillo conocer el agradable sabor de los barrios de Vedado y Miramar en la Pequeña Habana de Miami. Después de que Fidel Castro subiera al poder en 1959, cientos de miles de cubanos se refugiaron en Miami y, aunque en la actualidad muchos de ellos se han mudado a otras zonas de la ciudad, su legado aún perdura en la Calle Ocho (SW 8th St.). El estilo mediterráneo de sus casas con porches repletos de sillas de piedra, el aroma del tabaco de las tiendas de cigarrillos, el repiqueteo de las fichas de dominó en el parque Máximo Gómez, también conocido como el parque del dominó, y las notas de la música latina que emana de las tiendas de discos contribuyen a conformar la verdadera esencia cubana del barrio. No se marche sin visitar Azucar Ice Cream Company para probar los nuevos sabores de los helados cubanos tradicionales, como el Abuela María, elaborado con una mezcla de vainilla, virutas de galleta María, gajos de guayaba y toques de crema de queso.



## Disfrute de las compras y aproveche para beber o comer algo en el Lincoln Road Mall

Diseñado por el emblemático gurú de la arquitectura Morris Lapidus en los años 50, el Lincoln Road Mall ya ganó el sobrenombre de "la quinta avenida del sur", aunque ahora se le conoce comúnmente como "Lincoln". Cuenta con innumerables cafeterías, lounges y entornos culturales, como la galería de arte Britto Centra del artista Romero Britto (818 Lincoln Rd., entre Jefferson Ave y Meridian Ave) y el Colony Theatre. El amplio espacio entre Washington Avenue y Alton Road, con sus fuentes y zonas públicas, forman parte de la renovación de 20 millones de dólares del Lincoln Road, que ya se puso en marcha a finales de 2015. Corone una tarde maravillosa de compras en las mejores tiendas y boutiques con un estupendo capuchino de la boutique Nespresso o un almuerzo en Balans, uno de los mejores restaurantes de la zona.



## Conozca Europa visitando el Vizcaya Museum & Gardens, en el barrio Coconut Grove

Una vez que haya conocido la impresionante estética de la villa de estilo renacentista italiano situada en el enclave hippie de Coconut Grove, visitar el Vizcaya Museum & Gardens se convertirá en un viaje hacia el país de las maravillas. La villa se diseñó a principios del siglo XX para James Deering, un ciudadano de Chicago dedicado a la industria que admiraba todo lo relacionado con Europa, con una extravagante arquitectura que abre paso a un opulento interior. Llena de una gran cantidad de antigüedades y obras decorativas de los siglos XVI a XIX, esta casa se completa con el original mobiliario que le transportará a una era dorada. No es de extrañar que sea uno de los espacios más populares para celebrar bodas y fiestas de quinceañeras.

# Hoteles de Lifeplus en Miami



Nos complace dar la bienvenida a nuestros invitados del 2017 a tres hoteles de lujo en Miami el viernes 10 de marzo. Cada hotel ofrece la más exquisita hospitalidad y, lo más importante, todos se encuentran a muy poca distancia los unos de los otros para que pueda reunirse con sus amigos de Lifeplus.

## ¿Llega antes?

Puede optar por hacer sus propios planes y llegar a Miami antes de la fecha de llegada oficial del viernes 10 de marzo. Si llega antes de la fecha oficial y se aloja en uno de nuestros tres hoteles, el transporte hacia el hotel correrá de su cuenta.

Si se aloja en cualquier otro lugar de Miami y se une a nosotros el viernes, tenga en cuenta que deberá llegar entre las 16:00 y las 19:00 h para que nuestro equipo se encargue de su registro en el hotel.



## Marriott Biscayne Bay

1633 N Bayshore Dr, Miami, FL 33132

Pasando el puerto de Bahía Vizcaína, este gran hotel se encuentra a unos 6 kilómetros del centro de convenciones de Miami Beach y a 8 kilómetros de South Beach.

Las habitaciones clásicas cuentan con unas ventanas que llegan desde el suelo hasta el techo (muchas de ellas con vistas a la bahía), conexión Wi-Fi (conexión básica gratuita y conexión de alta velocidad a un coste reducido), televisores de pantalla plana y máquinas de café. Las habitaciones ejecutivas y suites ofrecen acceso al lounge con conexión Wi-Fi, desayuno continental y aperitivos gratuitos. Las suites también cuentan con un salón equipado con sofá cama.

Las instalaciones incluyen una piscina descubierta climatizada, una bañera de hidromasaje y un gimnasio. También hay una cafetería, un restaurante con vistas a la bahía y un bar junto a la piscina.



## InterContinental Hotel Miami

100 Chopin Plaza, Miami, FL 33131

Pasando la Bahía Vizcaína, este gran hotel está situado a ocho minutos a pie del centro Gusman de artes escénicas y a menos de un kilómetro del American Airlines Arena. A tan solo unos minutos de South Beach, el distrito de diseño de Miami, el puerto, el centro Adrienne Arsht de artes escénicas, el Bayside Marketplace, Bayfront Park, Coconut Grove y Coral Gables.

Las sofisticadas habitaciones decoradas con un estilo clásico (algunas con vistas a la bahía) cuentan con baños de mármol, televisores de pantalla plana y máquinas de café. Las habitaciones Club y las suites ofrecen acceso al lounge con desayuno y aperitivos de tarde gratuitos.

Las instalaciones incluyen una piscina en la azotea con cafetería, un moderno restaurante de estilo latino y una cafetería.

# Hoteles de Lifeplus en Miami



## JW Marriott Marquis

255 Biscayne Blvd Way, Miami, FL 33131

Este elegante hotel está situado en el centro de la ruta US-1 a 8 kilómetros de Ocean Drive y el distrito Art Deco, y a 5 kilómetros del Vizcaya Museum and Gardens.

Las sofisticadas habitaciones están diseñadas con un estilo contemporáneo y cuentan con conexión Wi-Fi y televisores de pantalla plana. El cuarto de baño está equipado con espejos con televisión integrada y todas las habitaciones incluyen cafetera. Las habitaciones renovadas tienen acceso al club lounge con desayuno y aperitivos gratuitos.

Entre las instalaciones se incluyen el famoso restaurante, un bar y una cafetería. Además, hay una piscina climatizada, bañeras de hidromasaje, spa y sauna, gimnasio, bolera, pista de golf cubierta y cancha de baloncesto (por un coste adicional).

## DATOS CLAVE

- ✓ Una vez efectuada la asignación de hotel, no podremos cambiar a los huéspedes de hotel. Los tres hoteles están relativamente cerca, por lo que le resultará fácil visitar a amigos que se alojen en uno de los otros hoteles de Lifeplus.
- ✓ Si va a llegar antes de la fecha oficial y a alojarse en uno de estos hoteles, pero no es el que se le ha asignado, no podremos cambiar su reserva para que coincida su estancia. El motivo es que es temporada alta en Miami y todos los hoteles están completos. Si desea llegar antes, le recomendamos que en cuanto reciba la confirmación del hotel que se le ha asignado, se ponga en contacto con el hotel por su cuenta y reserve una habitación con antelación.
- ✓ Si piensa invitar a otros huéspedes y estos necesitan una habitación de hotel o un camarote privado con balcón, lamentablemente tendremos que ponerlos en lista de espera hasta final de año para confirmar su solicitud, ya que los miembros de la categoría Diamante tienen prioridad. En cuanto sepamos que tenemos capacidad para más habitaciones y camarotes, nos pondremos en contacto con usted inmediatamente.
- ✓ **Nota importante:** Si cancela la habitación o camarote adicional por cualquier motivo a partir del 6 de enero de 2017, usted asume la responsabilidad del importe total del coste del camarote o habitación. Lifeplus no asumirá estos gastos.